Die Pontonier-Schweiz trifft sich

Am Samstag trifft sich der Schweizerische Pontonier-Sportverband (Spsv) zur jährlichen Präsidenten- und Fahrchef-Konferenz. Nach genau dreizehn Jahren ist der Spsv wieder zu Gast in Ottenbach. Am Samstag empfängt der Pontonierfahrverein Ottenbach das Präsidium, die Geschäftsleitung und weitere Mitglieder der Verbandsleitung, die Präsidenten und Fahrchefs aller 40 Pontoniervereine der Schweiz sowie Gäste zur Präsidenten- und Fahrchef-Konferenz.

Reglement aktuell halten

Zu den wichtigsten Aufgaben dieser Versammlung gehört es, das Wettkampfreglement aktuell zu halten und nötige Anpassungen vorzunehmen. Dazu werden Anliegen aus den verschiedenen Vereinen gesammelt, Vorschläge ausgearbeitet und an der Konferenz diskutiert und verabschiedet. Das Ziel dabei: Bewährtes fördern, Altes loslassen, neuen Ideen Raum geben und insgesamt den Wettkampfsport attraktiver gestalten.

Neben den ordentlichen Geschäften wird vom jährlichen Jungpontonierlager berichtet, die vergangene Wettkampfsaison analysiert sowie die nächste vorbereitet. Unter diesem Punkt wird der Pontonierfahrverein den Tagungsgästen die Schweizer Meisterschaft, die am 22. und 23. Juni 2024 in Ottenbach stattfindet, vorstellen.

Anita Leutert,

Pressechefin Pontonierfahrverein Ottenbach